

Fußgängerüberweg Verbindungsweg "Zum alten Kirchenpfad" / Obere Kaiserstraße

<i>Organisationseinheit:</i> Verkehr (33)	<i>Datum:</i> 06.09.2023
--	-----------------------------

<i>Beratungsfolge</i>				
Ortsrat St. Ingbert-Rohrbach	Entscheidung	20.09.2023	Ö	

Beschlussvorschlag

Sachverhalt

Die CDU Ortsratsfraktion Rohrbach hat mit Antrag vom 03.09.2023 um Aufnahme des Tagesordnungspunktes gebeten.

Stellungnahme der Verwaltung:

Die Stadtverwaltung hat dem Ortsrat zum Thema Fußgängerüberweg in der Ortsmitte von St. Ingbert-Rohrbach eine Machbarkeitsstudie vorgelegt, die vom Ortsrat abgelehnt wurde.

Im Sommer fand in der Angelegenheit ein Ortstermin mit dem Ortsvorsteher, Herrn Weber, statt. Dabei wurde u.a. auch eine Fußgängerquerung im Bereich der Tankstelle, Obere Kaiserstraße 47, geprüft.

Aufgrund des dafür notwendigen beiderseitigen Rückbaus der barrierefrei ausgebauten Bushaltestelle "Keglerheim" scheidet dieser Bereich aus.

Bis auf den in der Machbarkeitsstudie dargestellten Bereich konnten keine weiteren Möglichkeiten gefunden werden.

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n

1	final Fußgängerüberweg Verbindungsweg Zum Alten Kirchenpfad zur Oberen Kaiserstraße 09-23 23-02-22
---	--



Dr. Jörg Schuh

Dr. Jörg Schuh • Vogesenstraße 10 • 66386 St. Ingbert-Rohrbach

Vogesenstraße 10
66386 St. Ingbert-Rohrbach

☎ 06894 580496
j.schuh@cdu-fraktion-igb.de
schuh-joerg@t-online.de

Stadtverwaltung der Mittelstadt St. Ingbert
Herrn Ortsvorsteher Roland Weber
Rathaus / Am Markt 12
66386 St. Ingbert

Datum: 03.09.2023

Antrag zur Tagesordnung Fußgängerüberweg Verbindungsweg „zum Alten Kirchenpfad“ /Obere Kaiserstraße

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher,

wir bitten Sie, oben genannten Antrag der CDU-Fraktion auf die Tagesordnung der Ortsratssitzung vom 20. September 2023 zu setzen.

Die Obere Kaiserstraße ist derart stark befahren, dass es für ältere und gehbehinderte Menschen sehr gefährlich ist, die Straße zu überqueren.

Der Verbindungsweg von dem „Alten Kirchenpfad“ zur Oberen Kaiserstraße wird von Schulkindern und Bewohnern des Neubaugebietes stark frequentiert. Hier befinden sich zwei stark benutzte Bushaltestellen sowie der Seniorentreff des Kneipp Vereins.

Die CDU sieht die Schaffung einer Fußgängerquerung an dieser Stelle für unbedingt nötig an. Wir bitten die Stadtverwaltung St. Ingbert darum diesen Antrag zu unterstützen und ihn an das zuständige Ministerium weiterzuleiten.

Im Voraus besten Dank und freundliche Grüße

(Dr. Jörg Schuh, Fraktionsvorsitzender)